

# Antrag Nr. 22-O-10-0001

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Ortsbeiräte ernst nehmen (CDU)

### Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung hat am 11.3.2021 unter anderem Folgendes beschlossen:

*„Der Magistrat wird gebeten auf einen wertschätzenden Umgang mit den Ortsbeiräten hinzuwirken und insbesondere innerhalb von maximal vier Wochen nach Eingang der Anfrage bzw. des Antrags der Ortsbeiräte zurückzumelden, dass sie die Anfrage / den Antrag erhalten haben und wie sie mit diesem weiterhin verfahren.“*

In den vergangenen Monaten hatte man im Ortsbeirat Delkenheim nicht den Eindruck, dass dieser Beschluss umgesetzt wurde. Zwar wurden einige Beschlüsse und Anfragen des Ortsbeirats recht schnell erledigt bzw. beantwortet; andere hingegen gar nicht oder nicht innerhalb des im Beschluss genannten Zeitraums.

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, ob und wie der oben genannte Beschluss umgesetzt wurde bzw. wann mit einer Umsetzung des Beschlusses zu rechnen ist.

Wiesbaden, 18.01.2022